

# Business

## Mobilité durable

# La RATP crée une école à Casablanca

● **L'école qui sera mise en place en partenariat avec les autorités locales servira à former les futurs salariés du premier réseau de bus de la capitale saoudienne Ryad, qui emploiera plus de 3.000 conducteurs et de 200 à 300 managers dans un large éventail de métiers (exploitation, maintenance, qualité, sécurité, mais aussi marketing, commercial, IT).**

**U**ne «école de la mobilité durable» à Casablanca. C'est le projet que compte réaliser le groupe RATP, en partenariat avec les autorités locales. Ce projet est une suite au contrat d'exploitation du premier réseau de bus de Riyad (Arabie saoudite) remporté par RATP Dev, filiale du Groupe RATP. Pour cela l'entreprise procédera à l'identification de plusieurs milliers de profils qui vont assurer la mise en service du projet. «Les besoins en recrutement sont très importants : plus de 3.000 conducteurs et de 200 à 300 managers dans un large éventail de métiers (exploitation, maintenance, qualité, sécurité, mais aussi marketing, commercial, IT) seront employés afin de piloter les plus de 80 lignes de bus qui composeront le réseau de la capitale saou-

dienne», note-on dans un communiqué de RATP. À ce sujet, il faut savoir que le groupe assurera aux profils sélectionnés une formation «approfondie» qui durera plus d'un an et demi. Celle-ci sera accompagnée d'un suivi individuel de développement de carrières.

### Export des savoir-faire

Ces personnes pourront ainsi exporter leur savoir-faire en Arabie saoudite et participer à faire de la métropole de Casablanca et du Maroc tout entier un pôle régional de référence en matière de formation aux métiers de la mobilité durable. «Le programme de recrutement, de formation et d'accompagnement sera mené localement par Casa Tram, avec le soutien du Groupe RATP et l'ensemble des entités et organismes marocains compétents. Casa

Tram, qui a recruté et formé les 570 salariés qui font fonctionner la ligne 1 du tramway de Casablanca, dispose du savoir-faire nécessaire pour identifier et soutenir le développement de compétences de personnes qualifiées et ceci sur toute la chaîne des métiers du transport et des services», précise Olivier Badard, Senior vice-président - Asia/Middle East/North Africa Business Unit of RATP Dev. Cela dit, il faut, pour être plus précis, noter que c'est Casa Tram, en charge de l'exploitation du Tramway à Casablanca qui va se charger de la mise en place de cette école. Celle-ci aura pour missions le déploiement de programmes de formation pour Marocains intéressés par des opportunités de carrières en Arabie saoudite (Riyad). «Nous disposons de tous les outils et de toutes les exper-

tises nécessaires à la réussite d'un tel projet qui, parce qu'il valorise des compétences liées à l'innovation et au développement durable, s'inscrit pleinement dans l'agenda des autorités de Casablanca. Notre capacité à transmettre ici les savoirs du Groupe RATP, cinquième opérateur de transport urbain dans le monde et à exporter à l'étranger des compétences formées localement, contribuera sans nul doute à développer l'attractivité du Maroc dans le cadre d'un projet de classe mondiale», note Laurence Batlle, Chairwoman of the Executive Board de RATP Dev. Cela dit, l'entreprise affirme aussi dans ce sillage qu'elle a choisi Casablanca pour installer son Data Innovation Center. Il s'agit là d'une plateforme «de conception et d'expérimentation de solutions Big Data qui couvre l'ensemble du réseau de l'entreprise dans le monde et positionne la métropole comme le centre névralgique de la démarche d'innovation de RATP Dev», révèle le communiqué du groupe. ●

●●●  
**Le groupe assurera aux profils sélectionnés une formation «approfondie» qui durera plus d'un an et demi.**